

Información de acá, más cerca.



.: Actualidad | 26/05/2017 14:45



Guillermo Sagués integra la comisión que analiza cambios en la selección y capacitación de jueces bonaerenses. || Fuente: InfoBAN



El Presidente del Colegio de Abogados de San Isidro fue designado por el Ejecutivo provincial como uno de los académicos invitados.

El miércoles 24 se llevó a cabo en el Ministerio de Justicia bonaerense la primera reunión de la "Comisión para la actualización del proceso de capacitación y selección de jueces", la cual fue presidida por el Vicegobernador Dr. Daniel Salvador y por el Ministro de Justicia Dr. Gustavo Ferrari.

Cabe recordar que esta comisión tiene como objetivo estudiar y proponer reformas al sistema actual, abarcando la creación de una escuela judicial previa, la modificación sustancial del sistema de exámenes, la generación de órdenes de mérito antes de confeccionar las ternas, entre otras.

"Objetivar la evaluación y disminuir el margen de discrecionalidad constituye un reaseguro para los ciudadanos de la Provincia" subrayó el Ministro Gustavo Ferrari.

La comisión está integrada por un representante de la Suprema Corte de Justicia, uno de la Procuración General, uno por cada uno de los estamentos que integran el Consejo de la Magistratura, uno por cada cámara de la Legislatura, uno por el Colegio de Abogados de la Provincia, y uno por el Colegio de Magistrados.

A ello se añaden tres designados por el Poder Ejecutivo como académicos invitados: los Dres. Héctor Méndez, Enrique del Carril y el presidente del Colegio de Abogados de San Isidro, Dr. Guillermo Sagués.

•

1 de 1 26/05/2017 04:09 p.m.